

8/2(日) 協栄ハウスー大イベント 施主様への感謝祭が開催されました！

今年も天候に恵まれて、168組、706名のお客様にご来場頂きました。有難うございました。日焼けしながら、焼き場担当の協力業者さんがダウンしたりしましたが、一致団結してお客様をおもてなしました。今年も、営業担当はお客様のお迎えをしていたので、例年よりお客様とお話し出来ました。

〈縁日コーナー〉

ヨーヨー釣り、パットゴルフ、スマートボールすくい楽しそうでした♪
パットゴルフは、親御さんの方が真剣になっていたかもしれません(^_^)



〈大工コーナー〉

夏休み中なのでお子様の宿題にピッタリ！
組み立て式で、棟梁がサポートするので安全です。



〈丸太切り競争〉

夫婦ペアで19組が参加し、
好タイム続出で盛り上がりました！



〈ビンゴ大会〉

同時ビンゴの際はジャンケンになるのですが、
高額商品の時はジャンケンが白熱しました！



ジャンケンに勝ってダイソンの
コードレス掃除機が当たりました♪

負けて悔しがってますが、
本格的BBQグリルが当たりました！

毎年登場する着ぐるみ隊は
お子様達に大人気！



今年は参加申込み制により買出しに走る回数が減りました。皆様のご協力にお礼申し上げます。
来年は、問題点を改善して皆様に更に喜んで頂けるようにしますので宜しくお願い致します。

こちらの記事をご覧の皆様がいつか当社で家を建てて頂き、感謝祭のご来場頂けましたら幸いです。